
 2021 年 9 月 13 日  

お知らせ（コロナウイルスについて） 

    

秋
あき

学期
が っ き

の授業
じゅぎょう

について 

   10月
がつ

まで オンライン授業
じゅぎょう

に なります。 

   対面
たいめん

の授業
じゅぎょう

も あるので ＬＯＹＯＬＡの 掲示板
けいじばん

を 確認
かくにん

して ください。 

 

感染力
かんせんりょく

が強
つよ

くなっているので注意
ちゅうい

！ 

■ マスクは 鼻
はな

を ださずに すき間
ま

が ないように つけてください。 

 感染
かんせん

防止
ぼ う し

の 効果
こ う か

が高
たか

い 不織
ふしょく

布
ふ

のマスクを つけることを おすすめ します。 

■ ワクチン接種
せっしゅ

について 

【まだ 打
う

っていない方
かた

】 

   以下
い か

から 申込
もうしこ

みが できます。   

https://www.fukushihoken.metro.tokyo.lg.jp/iryo/kansen/coronavaccine/univ.html 

   【1回
かい

打
う

って 2回
かい

を 予約
よ や く

 していない方
かた

】 

     9/20-27 四谷
よ つ や

キャンパスで ワクチンが 打
う

てます。 

以下
い か

から 予約
よ や く

を してください。      

     電話
で ん わ

:03-3238-4655 e-mail; sophia@or.knt.co.jp  

■ マスクを しないと 短
みじか

い時間
じ か ん

でも 感染
かんせん

のリスクが あります。 

     食
た

べているとき や 飲
の

んでいるときは 話
はなし

を しないでください。 

■ 密
みつ

にならないよう ソーシャルディスタンスを 守
まも

ってください。 

 

【感染
かんせん

したとき 濃厚
のうこう

接触者
せっしょくしゃ

に なったときは 保健
ほ け ん

センターへ 連絡
れんらく

】 

電話
でんわ

03-3238-3394 

https://www.sophia.ac.jp/jpn/news/PR/report_infection.html 

 

◆熱
ねつ

や せきが でて 心配
しんぱい

になったら、ここに 相談
そうだん

することが できます。 

電話番号
でんわばんごう

050-3816-2787 英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ハングル語
ご

で、話
はな

すことができます。 

◆留学生
りゅうがくせい

が 利用
り よ う

できる サポートについて 

   https://www.mext.go.jp/a_menu/koutou/ryugaku/1405561_00006.htm 

https://www.fukushihoken.metro.tokyo.lg.jp/iryo/kansen/coronavaccine/univ.html
https://www.sophia.ac.jp/jpn/news/PR/report_infection.html
https://www.mext.go.jp/a_menu/koutou/ryugaku/1405561_00006.htm

